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例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会日　毎週火曜日　12；30－13：30

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235的5775

N。．，9701978・8・15（火）。曇牒大雨）No・，7

斎藤豊吉君　建築設計一西那須野R．C

今野徳市君　建築材料配布一温海R．C

斎藤福太郎君　農　　業　　半田茂弥君　石油配布

佐藤幸助君　ガス供給　　三浦正志君　自動車車検

阿宗健一郎君　管工事

鶴岡西R．C

1．例会時間、場所変更

酒田R．C　来る8月23日（水）の例会は交換学生歓迎「ゆかた会」の為
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と　き　8月23日（水）18：00

ところ　初孫　く　ら　ぶ

2．会報到着

（1）酒田R．C（2）塩釜R．C（3）藤沢R．C（4）鹿児島西R．C

3．認証状伝達式のご案内

R．Ⅰ第267地区　観音寺東R．C

と　き10月29日（日）12：30受付

ところ　観音寺市民会館　香川県観音寺市

登録料　会員￥10，000　ご家族￥8、000

4．年次大会のご案内

R．Ⅰ第253地区　ホストクラブ天童R．C

と　き10月14日（土）11：00登録

ところ　天童市民文化会館

記念講演　将棋名人　大山康晴先生

9月10日まで登録して下さい。

5．鶴岡盲学校生徒を水族館遠足に招待の折のアルバム到着。

6．R．Ⅰ東京大会記録速報写真帳到着。

◆　R．1国際大会の写真寄贈について 鈴木弥一郎君

東京大会の華々しい代々木スタジアムの模様を撮った写真を、私の友人であ

り東京のロトークリアンである大井君より送付されて参りましたのでご披露申し

上げます。

当クラブへの寄贈品のサーカット・カメラで、ハイテクニックを駆使して撮

影したものです。

◆一年間のアメリカ留学を終えて　　　　　交換学生木村日出夫君

一年間いいこと悪いこと楽しいこと哀しいことを沢山経験しました。私はア

メリカの躾（子供の）について興味を持って渡米しましたが、小さいうちは厳

しく、成人後は最低限必要な躾をしてたようです。

私のホストファミリーは2回変わりました。クリスマス頃迄はスターン・シ

ックさんの家、その後は友人の家です。ホストファミリーの変った理由は何時

もうるさく小言を云われ、家で寛ぐことが出来なかったからです。その点、2

番目の友人の家は何でも話せるいい家でした。

私の参りました処はギャリオンというオハイオ州のやや中央部で人口13，000

人という小さい町です。高校が1つに小学校が4つですが、私はそこで数学、



英語の話し方、美術、体育を選択致しました。そしてこのようなデブロマ（卒

業証書みたいなもの）を頂いて参りました。この学校は自由な校風で、困った

ことがあれば友人、ロータリークラブのカウンセラー或いは学校のカウンセラ

ー司こ何でも話せます。

この一年間医者にかかったのはたった一度、とにかく一年間アメリカへ留学

出来たのもロー一夕リークラブあってのことですし、今後私に出来ることがあり

ましたら何でもやりますのでご用を云いつけて下さい0

◆アメリカ留学から帰国して　　　　　　交換学生清野千栄子さん

私が参りました処はオハイオ州マイランと云う人口8，000人位の小さな町で

す。私はホストファミリーを3軒変りましたが、そのうち2回目の家が最高で

した。そこで言葉、習慣、アメリカ人の考え方など教わりました○毎日バス通

学で、5時起床ですのでキツかったと思いますが、正直云いますと私は5、6

回遅刻しました。大体3ケ月過ぎると言葉も判ってくるし、その頃に沢山友人

も増えました。とにかくアメリカ人は積極的だし、最初興味半分でもいろいろ

と勉強になりました。

最初はカウンセラーに教科を選んで貰い、あとで私自身で教科を選びました。

学校での勉強はどんな小さいことでも生徒が意見をハッキリと質問する・し、先

生は大体のことを教え、生徒に問題意識を与えるようにしてました○これは理

解の為にも内容の充実の為にも大変いいことだと思います。とにかくアメリカ

では自分のことは自分で処理するよう、自立の精神を養ってますし、子供も親

にたよらない、親も子供を当てにしない。そして上手に自分の時間を作りパー

ティなど楽しんでいるようですが、いつ迄も気持が若くあることはいいことだ

と思います。

年中健康であればよかったのですが、病院へ10日程入院しロータリーの皆様

にご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。最後に全教科を終えて、15、6

州廻って参りましたが各国の人達（ブラジルやスェーデソ等）と一緒で楽しい

ッァ←でした。一年間いろいろ学ぶ事が出来て、大変有難うございました。

◆第13回l．C地区年次大会について　　Ⅰ．C委員長菅原原書君

大会テーマは「友愛の輪を拡げよう」であり、趣旨は地区インターアクトク

ラブ員の親睦とボランテァのあるべき姿を求めるのです。

期日、場所は何度も申し上げ発表してあります通りですが、特別参加として

の竹田女子高校を含む12校の参加を得ました。



地区ガバナーの「ロータリアンとインターアクトクラブの間には越え難い垣

根がある、しかしそれを乗り越えて一緒にやって行こう」という挨拶は印象的

でした。

午後7時から五十嵐卓三氏の「芭蕉の心と禅」という講演があり「要するに

禅は自分をみつめることである。禅は高い所にあるのではなく俗世間にあり乍

ら高い処をみつめるのである」芭蕉の自然観と対比しつつの話に聞き入り、私

語する者もなくいい講演でした。

第2日日（12日）は6時起床、7時から10名位の者は坐禅、その後分科会は

第1、第2、第3とありましたが私は第2分科会、－学校及び地域社会との連

携はどのように保つか－というテーマに出席しました。

第1に奉仕活動はLCだけでなく先生、生徒も加えた活動をしてゆきたい○

第2にボランテァ活動（インターアクトクラブだけでない）の場を提供する

指導者を得たい、又その活動の定着化を望む。

第3に市民のやっている奉仕活動に積極的に参加すること。

以上のような提言がありました。

Ⅰ．Cはやる気のあるものだけで、やる気のないものは除名してはという意

見に対してはロータリー精神の原点に帰り、大会テーマ「友愛の輪を拡げよ

う」にあるよう話し合いを積み重ね手をさしのべてひっはって行こうという意

見に一同賛成しました。

午後1時から野外活動として海水浴場の清掃を行いました。夜はキャンドル

サービスとフォークダンスがありました。

第3日日（13日）は9時から全体会議があり各分科会の報告がなされました。

第1分科会についてはⅠ．Cは活動する人が少ないが、これは活動内容にあ

る。無理な活動計画は立てないことに留意し、あく迄も高校生らしい、金も時

間もかからない活動をやること、そして慰問、訪問なども相手をよく理解して

行うべきだというアドバイザーからの助言がありました。

第3分科会については

1．文通をする

2．英会話をする…（実行する学校は少ない）

3．報道機関（テレビ、ラジオ等）を利用する

4．交換学生を多くする。

以上ですが、特にOBより参加、対話の要請がありました。

閉会式では、全体として東北人の特徴というか元気がない、自ら積極的な発

言をしない、積極性のないことが指摘されました。

大会は成功したと思うという講評がつけ加えられ、最後にホスト校、ホスト

クラブの苦労に感謝して大会を終了致しました。



◆クラブ創立20周年記念行事について　　特別委員長佐藤　忠君

お手許に配布致しました行事要項についてご説明申し上げます。

基本方針としては

（イ）新しい経済社会に即応した簡素にして実のある行事とする（3つの記念

事業の推進）

記念事業としては

a．元会長、幹事並びに事務局職員に感謝状の贈呈

b．記念誌「鶴岡R．C20年の歩み」

C．奉仕事業（社会奉仕として意義ある物件一内容検討中）

弼　スポンサークラブ及び分区内クラブに対し感謝の意を表わす機会とする。

再　姉妹クラブ会員に鶴岡公園の観桜を通じ友情の輪を拡める。

国　全会員参加の準備態勢を整え、立派な記念行事とする。

以上ですが、今後準備委員会は実行委員会とし準備委員は各委員会の正、副の

委員長として実行委員会に配置してありますし、その正、副委員長の連絡委員

会は総務委員会とご理解頂ければ幸いです。皆様全員のご協力を宜敷くお願い

申し上げます。

上野三郎君　直売店「ラッケル」が8月5日オープンし、叉ヤマリン曹津

店に出店させて頂いて

ロータリークラブの舶来語について（2）

（会議に関する言葉）

先日ある人に「1．C．G．Fってどういうことなのですか」と尋ねられて私

も不勉強で日本語訳を聞いた覚えがありません。

そのまま知っていても左程不便ではないのですが或いは無理に日本語にしな

くともいいと思いますが、丁度いいチャンスですから会合についてC．B．Cの

可成り一万的解釈を試みて、大方のご意見を頂ければと思います。

①1．C．G．F（lNTER－CITY GENERAL－FORUM）

日本的に直訳すれば、都市間総合討論会という事になりますが、一寸固

苦しいので市町村クラブ総会とでも解釈すべきでしょうか。

②　ファイヤーサイド・ミrティソグ（FIRE：－SIDE MEETING）



これは読んで字の如く炉辺談話会と云ってるようですが、肩のこらない

打ち融けた小集会でしょうか、ミーティングという言葉は一番安直に使用

されているようです。

（卦　クラブ・アッセソプリト（CLUB ASSENBLY）

クラブ協議会と云ってますが、要するにクラブの会議、会合のことです。

これが地区単位ではDISTR］CT ASSEMBLYとなります。

④　コンフェレソス（CONFERENCE）

ロータリーでは地区の年次大会での会合という意味で使用されているよ

うですが、これが国際大会では同じ会合でもコンベンション（CON

VENTION）となっておりますし、この他にカウンシル（COUNCIL）

も会議のようですが種々あるものですね。

＼　J

前回出席率171．64％【メ

修正出席数！　59名目　ツ

確定出席率；88，06％lクプ

佐藤（友）君一温海R．C
川村君一八幡R．C
皆川君、玉城君、風間君、高橋（耕）君、中野
（清）君、小野寺君、佐藤（衛）君、金沢君、野
村君一鶴岡西R．C

前
回
の
出
席


